



中学部の様子

令和7年6月18日（水）

学校評議員会資料

中学部生徒：27名



2025(R7) 年度スタート
1年生8名が入学



新入生歓迎会

新入生（8名）を迎えて、新しい中学部がスタートしました。4月25日には新入生を歓迎する歓迎会を実施しました。クラスメイトだけでなく上級生や新職員とも、本校体育館でのレク（○×クイズ）やプレゼント贈呈で親睦を深めることができました。ワクワクの中学部生活の始まりです。



左：訪問生徒の様子

スクーリング（日曜参観）に来た訪問生と一緒に体育の授業をしました。体操ややコンタックを同級生達と楽しみました～。

勉強もがんばります。

のが自学・
話テ己習外
を「のも部
聞マ好し講
いできて師
てしないを
いたこま招
ま。とすい
しみ。て、
たん得今
°な意回卒
真なは業
剣こ就後
など労に
表をを向
情知見け
でろ据た進
講うえ進
師。た路
のま参会・
す。加の学
°仲し少年
間たなの
と時いつ
のに訪な
学は問が
習、のり
や同おも
関じ友大
わ学達切
り年がに
をのスし
大授クま
切業！す。
ににリ
し参ん会
て加グラ
いしで機

右：進路学習会の様子

LITALICOワークスさんより、挨拶の基本や、自分がどのような仕事に向いてるか等仕事に対する考え方について学び、自身の卒業後に向けて様々な角度から考える機会となりました。

